

## Pedro Civera pronunció un pregón navideño muy eldense

11/12/2016



Civera emocionó a los asistentes con su pregón | Jesús Cruces.

El profesor Pedro Civera pronunció la tarde de ayer el pregón de Navidad en la iglesia de Santa Ana en un acto organizado por la Coral Santos Patronos, que ofreció un recital de villancicos y piezas clásicas junto con la Orquesta de cámara Ciudad de Elda, bajo la dirección de Mari Carmen Segura.

Pedro Civera leyó un emotivo pregón en el que **recorrió una a una las tradiciones eldenses** “porque yo soy un enamorado de Elda y por encima de todo, de **la gente de este pueblo, trabajadora, alegre, solidaria, generosa y tremendamente emprendedora**”. Habló de la feria de los Caballitos, los belenes monumentales

que se instalan en la ciudad, las cenas solidarias de asociaciones y comparsas, la representación del *Don Juan Tenorio*, la San Silvestre, la visita del Paje Real por las calles, el descenso de las antorchas de Bolón la víspera de la festividad de Reyes, la Cabalgata y los conciertos de Navidad de la Coral Santos Patronos y de la Santa Cecilia,



El recital levantó los aplausos del público | Jesús Cruces.

Tuvo palabras de gratitud hacia Cáritas, Manos Unidas o Cruz Roja y un elogio especial para el Papa Bergoglio "ese hombre bueno y valiente que tanto bien está haciendo a la Iglesia". También evocó el **recuerdo de "los Reyes Magos eldenses"** en referencia a las personas que han hecho una gran labor por "una ciudad donde el trabajo y la fiesta son sagrados", y ya no están entre nosotros como Daniel Esteve, impulsor del Centro Excursionista Eldense, Alberto Navarro, cofundador del *Valle de Elda* y "titán de la cultura eldense", los artífices de la FICIA como Roque Calpena, o José Amat por instaurar los Festivales de Ópera. También tuvo palabras para Arcángela Badosa, hermana carmelita que trabajó

en el antiguo hospital Elda y está en proceso de canonización.

Finalmente, compartió su deseo de **vivir sabiendo dar las gracias, dejar los móviles, escuchar más que hablar, disfrutar con los amigos, la familia, y de no dejar de soñar ni de aprender.**

Pedro Civera es catedrático de Lengua Inglesa y profesor del IES Azorín, además, dirige la sede en Elda de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, UNED. Es una persona muy implicada en la vida cultural de la ciudad y ha dirigido durante diez años la revista Fiestas Mayores, así como el CEFIRE, entidad desde la que ha promovido numerosas iniciativas como varios CD de "Historias visuales" de Elda, el juego "Atajos" a modo de Trivial sobre cultura local y el archivo virtual de fotos "La virtu.com" que es el mayor de Elda con miles de imágenes.

Tras el pregón, se celebró el **recital de villancicos, que levantó los aplausos del público**, especialmente cuando intervinieron los cantantes solistas. El próximo sábado el concierto se repetirá en el Teatro Castelar a las 20 horas, esta vez sin la lectura del pregón. En este acto la Coral Santos Patronos venderá el CD que ha editado titulado "Melodías desde el corazón", a beneficio de la Mesa ISAE.